

SARLAT

Une action pour dépister le diabète

A l'occasion de la journée mondiale du diabète, l'équipe d'Éducation thérapeutique du patient, du centre hospitalier Jean Leclaire de Sarlat, sera présente le samedi 19 novembre de 8 h à 12 h, sur le marché, rue de la République, pour une action de dépistage du diabète.

Précédemment, l'équipe avait mené une action de dépistage du diabète au centre Leclerc en avril dernier qui avait permis à 75 personnes de se renseigner et d'évaluer leur risque de développer un diabète de type 2. Lors de cette journée, les membres de la cellule Education thérapeutique du patient du centre hospitalier vous proposeront, sous forme de quiz et d'examen rapide (mesure de la glycémie capillaire, prise de la

tension artérielle), d'évaluer vos connaissances et vos risques face au diabète et vous permettront de repartir avec des conseils personnalisés. En France, entre 500 000 et 800 000 personnes sont diabétiques et l'ignorent. On estime aujourd'hui, à 3,5 millions le nombre de personnes atteintes du diabète. Ce chiffre ne cesse d'augmenter et représente un véritable enjeu de santé publique. La maladie peut entraîner des problèmes de santé aussi grave qu'une atteinte sévère de la vision pouvant aller jusqu'à la cécité et des troubles de la circulation pouvant dégénérer jusqu'à des gangrènes. C'est pourquoi, la prévention du diabète ne doit pas être banalisée mais pas non plus diabolisée ; la première arme reste le dépistage.